

ABSTRAK

Nama : Lutfi Hanafi, NIM: 111400829, judul skripsi: *Dampak Keberadaan IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten Terhadap Tingkat Kesejahteraan Masyarakat Ditinjau Dari Ekonomi Islam (Studi di Kampung Ciceri Jaya, Kecamatan Serang, Kota Serang).*

Adanya universitas di suatu daerah mengakibatkan berkembangnya kawasan di sekitarnya. Sebagai sebuah institusi pendidikan, perguruan tinggi merupakan suatu komunitas masyarakat besar yang mempunyai kebutuhan akan barang dan jasa untuk menunjang segala aktivitasnya. Timbulnya aktivitas-aktivitas perdagangan dan jasa di sekitar kampus merupakan supply akan demand akibat aktivitas civitas akademika yang ada seperti keberadaan Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang mempunyai dampak terhadap masyarakat sekitarnya.

Dari latar belakang di atas maka penulis merumuskan masalah dalam penelitian ini adalah 1). Dampak apa yang ditimbulkan Institut Agama Islam Negeri SMH Banten terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat Kampung Ciceri Jaya 2). Seberapa besar dampak keberadaan Institut Agama Islam Negeri SMH Banten berpengaruh terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat di Kampung Ciceri Jaya?.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu 1). Untuk mengetahui dampak keberadaan Institut Agama Islam Negeri SMH Banten terhadap tingkat kesejahteraan Masyarakat di Kampung Ciceri Jaya. 2). Untuk mengetahui seberapa besar dampak keberadaan Institut Agama Islam Negeri SMH Banten berpengaruh terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat di Kampung Ciceri Jaya.

Metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif. Data yang digunakan adalah data primer. Dalam penelitian ini data diolah dengan menggunakan Windows for SPSS Versi 21.0.

Dari hasil penelitian ini, penulis menyimpulkan bahwa keberadaan Institut Agama Islam Negeri SMH Banten memberikan dampak perubahan sosial ekonomi masyarakat Ciceri Jaya. keberadaan Institut Agama Islam Negeri (SMH) Banten sangat berkontribusi terhadap usaha masyarakat Ciceri Jaya seperti, usaha indekost, warnet, warung nasi, dan pedagang. Besaran pengaruh dampak keberadaan IAIN SMH Banten terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat, terdapat hasil 0.297 atau 29,7%. Diinterpretasikan bahwa dampak keberadaan IAIN SMH Banten berpengaruh terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat sebesar 29,7%, sedangkan sisanya 70,3% dipengaruhi oleh variabel lain yaitu pendapatan dari mata pencaharian lain.